

日吉町自治会だより

ひよし

第27号

発行 日吉町自治会
編集 日吉町自治会
 広報委員会
印刷 情報印刷(株)
発行日 令和2年8月

日吉町自治会ホームページ

<http://www.hiyoshicyou.net/>

日吉町自治会 → 検索

令和元年度の組長総会は新型コロナウイルスの影響で紙面総会となりました

会長就任に寄せて

日吉町自治会

会長 森 茂

会員の皆様には日頃より自治会運営にご協力を賜り感謝申し上げます。この度の総会で会長に就任いたしましたが何かと行き届かないことがあるかと存じますが、前任者同様宜しくお願ひ申し上げます。

さて今後の取り組みですが、最近メディアで取り上げられるのが大規模自然災害です。風水害・大地震などはどうしても防ぐこ



新自治会長

お願いいたします。次の取り組みは、子育て支援と要介護者の支援です。自治会では三才までの児童とお母さんの情報交換の場として、親子の居場所「ひよっし」

とはできません。しかし災害後の対応で復旧を早めることができません。以前から言われている自助・共助・公助によって早い復旧が出来ます。自助は自らと家族の助け合い。共助は隣近所の助け合いですので日ごろから挨拶をかわし仲良くすることが大切です。公助は公の復旧事業です、消防・警察・自衛隊がそれにあたりますが、町内にも身近な公助があります、それが消防団です。港北区で七百名、日吉地区で八十名の消防団が日頃から訓練を行っています、定員は九十名ですが十名程不足しています。日吉町自治会エリアを担当する第五分団第五班も来年には四名程不足しますので、皆様には団員増強にご協力を賜りますようお願い申し上げます。自治会に於きましても、防犯パトロールや町歩きで町内の危険箇所を確認しております。会員の皆様もお近くの危険個所の把握を

を毎月第二・第四火曜日の二回、自治会館で行っています。また、皆様の憩いの場として毎月第四金曜日（一月と八月を除き、十二月は第三金曜日）にサロン日吉「なかよし」を日吉台町内会・常盤会自治会と合同で行っています。高齢者につきましても、要介護者の支援や見守り活動を行っています。また町内の緑化につきましても行ってまいります。新型コロナウイルスの感染は収まる気配もなく、いまだに多くの感染が確認されています。その影響で、日吉町自治会では令和元年度の組長総会を紙面総会とせざるを得ませんでした。総会では自治会役員の変更があり、自治会長をはじめ担当役員も変わりました。今年度から新しい体制での自治会運営となりますがしばらくの間、自治会の主だった行事は行うことが出来ませんのでご理解の程宜しくお願い致します。

総会で承認されました役員を
紹介致します。

会長	森 茂
副会長	片野 貴士
副会長	佐相 茂樹
総務部長	小山 耕史
同副部長	横山 磯港
同副部長	佐世三佐子
一般会計	片野 貴士
一般会計	池田 妙子
資産会計	森 正和
第一地区長	板垣 義昭
同副地区長	岩本由紀夫
第二地区長	森 薫
同副地区長	橋爪 成子
第三地区長	仲田 慶助
同副地区長	佐相 茂樹
第四地区長	石田太一郎
同副地区長	小山 耕史
第五地区長	渡辺 紳一
同副地区長	佐藤 絹枝
第六地区長	渡辺 正義
同副地区長	片野 克美
福利厚生部長	渡辺 紳一
同副部長	佐世三佐子
同副部長	橋爪 成子
広報教育部長	板垣 文男
同副部長	原 照夫
同副部長	加藤 君子

安全管理部長	石田太一郎
同副部長	仲田 慶助
同副部長	板垣 庄治
環境部長	加藤 康廣
同副部長	高橋 都
防犯パトロール隊長	
東地区	渡辺 紳一
西地区	板垣 義昭
顧問	片野 芳昭
会計監査	村田 恒郎
会計監査	森 政男

以上の役員で運営致します、
宜しくお願い致します。

福祉活動発表会 光と活力開催

毎年恒例の福祉活動発表会が
一月二十六日(日)に慶応義塾大
学協生館に於いて開催された。
オープニングセレモニーは『風だ
まり』による和太鼓の演奏でし
た。活動発表は、初めに、下田地
区から鈴木君子さんの「防災マッ
プ作り町歩きで見えてきたこと」
続いて日吉本町地区から大野義
徳さんの「防災町あるきのまとめ
に向かって」次に日吉宮前地区か

ら井上清一さんが「町の移り変わ
りとマップ作り」日吉町地区から
上野千絵子さんが「十年間を振り
返って」最後は箕輪地区から石川
富美雄が「要援護者名簿の作成」
とそれぞれが素晴らしい発表で
した。



風だまりによる和太鼓演奏

日吉神社節分祭

好天に恵まれ二月三日(火)日
吉神社で節分祭が執り行われた。
今年は例年よりも年男年女の申
し込みが多く、参詣者も数多く

訪れ境内は賑わいました。年男年
女と神社役員は手水を使うと、列
をなして神殿へ、神事の後拜殿で
豆まきをして参集殿に移動、大勢
の参詣者に向かって福豆やお菓
子などを蒔きました。



福豆を蒔く年男年女

編集後記

今号は新型コロナウイルスの
影響で横浜市の行事が全て中止
となった影響により日吉町自治
会の行事も中止もしくは延期と
なってしまう、感染拡散前の行
事しかお伝え出来ませんでした。
ご理解の程お願い致します。